

## Quelques témoignages d'élèves de 2GT6

### « De livre en livre », j'ai aimé...

J'ai aimé partager notre opinion sur chaque livre. (Romane)

J'ai aimé rencontrer et interagir avec deux auteurs en compétition, Cécile Vallade et Quentin Guillon. (Célia - Tom - Mathilde)

J'ai aimé ces moments de partage avec la classe. (Chrystal)

J'ai aimé lire des livres que je n'aurais sûrement pas lus par moi-même. (Margot)

J'ai aimé pouvoir assister à la remise du prix à l'Opéra de Limoges. (Lalie)

J'ai aimé lire des livres originaux. (Diégo)

J'ai aimé travailler sur les planches de *La femme squelette*. (Cassandra)

J'ai aimé faire des affiches sur l'environnement pour l'exposition sur le livre de Quentin Guillon, *De la terre à l'assiette*. (Lauryne)

J'ai aimé étudier un des chapitres de *La gardienne de la forêt* en utilisant la technique de l'arpentage. (Capucine)

J'ai aimé le projet car, moi qui n'aime pas lire, ça m'a donné envie de lire. (Mia)

J'ai aimé découvrir Quentin Guillon, car son livre était en lien avec le XXIème siècle. (Chams)

J'ai aimé le projet, car il m'a sensibilisé, m'a permis de douter et d'enquêter, mais il m'a surtout replongé dans mon enfance avec une lecture « simplifiée » où je prends du plaisir. (Chams)